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Salud cursa 23 sumarios 
a funcionarios que 
asistieron partos O 
viajaron con licencia 
INFORME. El SSA declaró las acciones 
como un “abuso de confianza y una 
falta grave a la probidad”. 

Sebastián Macías Sajay 
cronica mercurioantofagasta.cl 

1 menos 23 serían los 

funcionarios del siste- 
ma desalud público de 

Antofagasta que están siendo 
investigados por el mal uso de 
licencias médicas, esto luego 
de que la Contraloría General 
dela República (CGR) ingresa- 
ra un informe donde reveló 
que al menos ocho funciona- 
rios salieron del país y otros 
quince atendieron partos a 
privados durante su supuesto 
reposo. 

Según el informe de la 
CGR, fueron 19 los partos de- 
tectados en la Región que fise- 
ronasistidos por funcionarios 
públicos, detectándose 1once 
trabajadores pertenecientes al 
Servicio de Salud de Antofa- 
gasta los cuales estarían in- 
cumpliendo su periodo de 
descanso. 

Así fue confirmado por el 
director del Servicio de Salud 
de Antofagasta (SSA), Dr. 
Francisco Grisolía, quien ex- 

  

presó que, “si bien son dos si- 
tuaciones diferentes, la ver- 
dad que son muy parecidas. 
Enambos casos hay un abuso, 
un mal uso de las licencias 
médicas y un engaño al siste- 
ma público”. 

Grisolía precisó además 
que el registro regional de 
quienes atendieron partos con 
licencia médica serían quince 
empleados pertenecientes al 
SSA, los cuales estarían involu- 
crados en esta conducta, ade- 
más se refirió a que también 
tiene bajo sumario a otros 
ocho funcionarios quienes sa- 
lieron del país, posiblemente 
de vacaciones, con licencia 

médica. 
“Enambos casos las medi- 

das que se tomen van a ser 
drásticas, no es permisible 
una cosa así, es un abuso de 
confianza y una falta grave ala 
probidad, por lo tanto, de 
comprobarse a través de los 
sumarios respectivos esta si- 
tuación, lo más probable que 
resulten destituidas”, agregó 
Grisolía. 

“Las medidas que se 
tomen van aser 
drásticas...De 
comprobarsea través 
de los sumarios 
respectivos, lo más 
probable que 
resulten destituidas”. 

Dr Francisco Grisolía 
Director RegionalSSA 

HOSPITAL 
Por otra parte, el director del 
Hospital Regional, el doctor 
Pedro Usedo, dijo que “desde 
Contraloría se ha ordenado 
iniciar los respectivos procedi- 
mientos administrativos que 
determinen y hagan efectivas 
las eventuales responsabilida- 
des administrativas de cuatro 
funcionarios de nuestro hospi- 
tal, quienes habrían salido del 
país estando con licencia mé- 
dica, entre los años 2023 y 
2024”. 

Por otra parte, desde el 
hospital regional expresaron 
que aún no hay notificación o 
solicitud oficial desde la Con- 
traloría o el SSA sobre funcio- 
narios de su institución que 
hayansido partícipes delos ca- 
sos de asistencia a partos du- 

      
rante licencias médicas, pero 

i existiese algún trabajador, 
iniciarán igualmente los pro- 
cedimientos administrativos 
correspondientes. 

Por otra parte, desde el 
mundo gremial, ladirigenta de 
Fenpruss del Hospital Regi 
nal de Antofagasta, Mal 
Cuevas, manifestó que “noso- 
tros como Fenpruss no vamos 
a avalar jamás el abuso de las 
normativas. Nosotros creemos 

enel derechoalalicencia, cre- 
emos que es un seguro para 
quelos trabajadores puedan 
recuperar su salud, pero no 
vamos a avalar el mal uso de 
haslicencias”. 

“Lamentablemente, hoy 
se ha descubierto que ha habi- 
do mal uso y nosotros estamos 
encontra de eso como organi- 
zación. Si hay alguien que está 
con licencia médica tiene que 

   

   

FUNCIONARIOS INVESTIGADOS POR ATENDER PARTOS CON LICENCIA MÉDICA SERÍAN 15EN LA REGIÓN. 

usar la licencia para recuperar 
susalud, no puede estar traba- 
jando en el mundo privado o 
en ninguna parte”, indicó la 
dirigente. 

Asimismo, el presidente de 
la Asenf de Antofagasta, José 
Luis Carrera, declaró que, “se 
deben investigar las licencias, 
regular estos vicios en el siste- 
ma, nosolo parael sector públi- 
cosino parael privadoigual, ya 
quelafaltaa la probidad ocurre 
entodo ámbito, considerando 
queelalcance de Isapres, Fona- 
sa o Compin, no van más allá 
delterritorio nacional”. 

“Por otro lado, se debe ve- 
rificara médicos que emiten li- 
cencias médicas en forma in- 
discriminada, investigar y san- 
cionar esas malas prácticas de 
venta delicencias médicas sin 
ser justificadas, provocando 
mal uso de este beneficio. De- 

CEDIDA 

bería implementarse un siste 
ma que permita automática- 
mente identificar qué una per- 
sona que está con licencia mé- 
dicay sale del país, para repor- 
tar a quien corresponda, ya 
sea al empleador, Fonasa, Isa» 
pre, etc”, amplió Carrera. 

Por último, el Colegio Mé- 
dico evitó referirse altema sin 
antestener un informe detalla- 
do, pero su director, Dr. Mi- 
chel Marin, argumentó que 
“hay que esperar los resulta- 
dos delas investigaciones y ahí 
analizar la situación caso a ca- 
so. Pero, estar con licencia y 
trabajar en el privado no es 
una conducta que se avale co- 
mo Colegio Médico. Aun así, 
quisiéramos primero esperar 
que Contraloría entregue los 
antecedentes detallados y así 
saber qué fue lo que realmen- 
te pasó. es 

  

Comité político de partidos 
se reúnen con el Gobierno 
REUNIÓN. Trabajo para enfrentar el 
último año de labor. 

onel objetivo deprofun- 
C dizar la articulación y la 

unidad del sector y su 
respaldo al programa, se reu- 
nieron, autoridades del gabine- 
te regional, junto a los presi- 
dentes delos partidos que lo 
sustentan. 

Entre las principales con- 
clusiones de este encuentro se 
definióreplicar estasreuniones 
quincenalmente y convocar a 
unajornada detrabajo, para el 
debate y articulación del sector 
con el Gobierno en junio. 

Hernán Vargas, presidente 
regional del Partido Socialista, 
explicó que “seconcordó man- 
tener la continuidad de esto 
encuentros con el objetivo de 
tener retroalimentación cons- 

tante del acontecer político y 
social de la región, en sintonía 
con la población y lo más 
pronto concretar una jornada 
amplia con las militancias, pa- 
ra proyectar conjuntamente 
las tareas y desafíos que nos 
quedan por delante como coa- 
lición de gobierno”. 

TRABAJO 

El delegado presidencialregio- 
nal subrogante, Miguel Balles- 
teros (FA) indicó que “este es 
unespacioclave parala coordi- 
nación con los partidos de go- 
bierno, quenos permitearticu- 
lareltrabajo político, y pensan- 
do en que esel último año de 
nuestra gestión, constituye una 
instancia estratégica para rele- 
varloslogros quecomo gobier- 
no hemos alcanzado, impul- 
sando reformas y políticasrele- 
vantes para mejorar las condi- 
ciones de vida delas personas, 
y paraafrontar los desafios que 
tenemos por delante. 

En ese sentido, hemos re- LAS REUNIONES SERÁN SISTEMÁTICAS. 
    

suelto desarrollar un cónclave 
que tiene por objeto estable- 
cer una hoja deruta para el úl- 
timotramo del gobierno, enfo- 
cada en consolidar avances y 
enfrentar las tareas pendien- 
tes que tenemos, reforzando 
eneste sentido la unidad de la 
coalición para seguir proyec- 
tando la continuidad en la go- 
bernanza”. 

La seremi de Gobierno, 

Paulina Larrondo (PC) comen- 
tó que “para el gobierno esim- 
portante mantener espacios 
permanente de coordinación 
con todas las fuerzas políticas 
que son parte de la coalición, 
de cara a los desafíos que se 
avecinananivel nacional como 
elfinal CAE por ejemplo, pero 
además los desafíos principa- 
les de nuestra región en mate- 
ria de seguridad, salud educa- 
ción entre otras” noi
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